



Der Magistrat

Dezernat für
Bauen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

9. September 2023

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim

über 100830



Vorlagen-Nr. 23-O-10-0008

Tagesordnungspunkt 4 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim am 3. Mai 2023
Ortseingangstafel am neuen Kreisel Langeseegewann
Beschluss Nr. 0032

Sehr geehrter Herr Dr. Wittkowski,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss 0032 bitten Sie den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden mitzuteilen,
wer für den neuen Verkehrskreisel Lange Seegewann auf der L 3028 zuständig ist.

Entsprechend der Verwaltungsvereinbarung zwischen Hessen Mobil und der Landeshauptstadt Wiesbaden wird die Unterhaltungspflicht für die Fläche der Mittelinsel der Kreisverkehrsanlage bei Hessen Mobil liegen und entzieht sich damit dem Zuständigkeitsbereich der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Ansprechpartner hinsichtlich der Gestaltung und Nutzung wird Hessen Mobil. Bezüglich eines Gestattungsvertrages kann sich an das Organisationspostfach rhein-main@mobil.hessen.de gewendet werden.

Die Abnahme der Kreisverkehrsanlage wird voraussichtlich im 4. Quartal 2023 erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen